



## Javier Alatorre en el Heraldo Radio entrevista a Amalia García Medina diputada federal de Movimiento Ciudadano

“Como todos los zacatecanos y mexicanos nos sentimos muy dolidos por lo que está pasando en el país y cuando se habla y se vive en regiones en las que uno tiene familia, amistades, conocidos, realmente llega un momento en el que resulta insoportable y la exigencia es que se pare esto. ¿Qué derecho tenemos las mexicanas y mexicanos?, yo diría que en este momento el de vivir sin miedo, vivir en paz, vivir con seguridad ese derecho tenemos”.

[https://drive.google.com/file/d/1XSgEtXaLzw\\_N-TjC9FFE-stUDBMf4tTO/view](https://drive.google.com/file/d/1XSgEtXaLzw_N-TjC9FFE-stUDBMf4tTO/view)